

## Protokoll der 4. Jugendkonferenz-Sitzung vom 12.09.2022 in der Wahlperiode 2021-2026

Top 1 Eröffnung und Feststellung der ordnungsgem. Ladung:  
Fristgerechte Einladung  
Beschlussfähigkeit ist gegeben

Top 2:

Genehmigung des Protokolls vom 20.06. wird verschoben, weil es erst am 13.09. veröffentlicht wird. Balu hat es nicht eher versandt.

Top 3: Vortrag Jan von der Fecht (wurde vorgezogen)

Hr. v.d. Fecht vertritt die VHG Versicherungen in Freiburg/Elbe und referiert zum Thema Versicherungen im Ehrenamt. Präsentation wird angehängt.

Wichtig: Private Haftpflichtversicherung ist elementar wichtig. Für äußerste Notfälle gibt es eine Ehrenamts-Versicherung zwischen der VGH und dem Land Niedersachsen. Die JUKO hat vereinsgleiche Strukturen und daher wird zur einer Vereinshaftpflicht geraten.

Balu berät dahingehend, eine Vereinshaftpflicht abzuschließen. Kai-Janis erinnert daran, dass es sogar bereits einen dazugehörigen Beschluss gibt.

Hr. v.d. Fecht lässt ein Angebot da, ca. € 145,-. Kai-Janis rät dazu, noch Vergleiche zu machen.

Top 4: Kassenstand

Kassenstand € 2315,17.

Top 5: Bericht Ferienspaß 2022

Die JUKO hat einen Bastelnachmittag angeboten, ca. 10 TN, Summers out wurde besser angenommen, ca. 20 Besuchende. Zeichenwettbewerb hatte 4 Einreichungen. Die Bewertung läuft noch. Samir ergänzt, dass die Thalia-Buchhandlung noch Preise für den Zeichenwettbewerb gesponsert hat.

Die Kita hat 2 Angebote vorgehalten, die beide sehr gut angenommen wurden.

Edgar berichtet von der Kanu-Tour, 18 TN.

Feuerwehr hatte einige Mitmachaktionen, 8 TN

Yacht-Club hatte fürs das Segelevent ebenfalls 8 TN.

Der Turnverein hat ebenfalls Angebote vorgehalten, die wurden gut angenommen.

Grundschule hat Kino angeboten, wurde gut angenommen.

Fußball hat beide Angebote ausfallen lassen müssen, leider nur 2 Anmeldungen.

Balu hatte fast überall ausreichend TN, nur der Spieleabend fiel aus.

Der Schulförderverein hat die Kinderolympiade das erste Mal an der Schule ausgerichtet, wurde sehr gut angenommen, 40 TN.

Top 6: Herbstferien Ferienspaß

JUKO will was anbieten, Anne würde auch für den Sportverein Volleyball anbieten. Balu schläft vor, vielleicht wieder einen gemeinsamen Flyer zu machen.

Top 7: Fortbildungen

Ann-Katrin fragt den Fortbildungsbedarf bei den Ehrenamtler\*Innen ab und verweist auf die unterstützende Funktion des Kreisjugendrings.

Ein Themenwunsch wäre schon mal Gruppen-Spiele. Balu schlägt die Fobi Fahrsicherheitstraining vor. Eventuell kann das durch die Fa. Karl Meyer angeboten werden, der KJR würde als Kooperationspartner zur Verfügung stellen.

Top 8: Anschaffungen

Ethin hat die Preise für Visitenkarten recherchiert, liegen bei max.€ 25,- für ca. 600 Karten. Die JUKO würde gerne eine Fahrt zur Dokomi (Anime-Messe) anbieten. Samir erläutert, dass es sinnvoll sein könnte, erst mal mit einer kleinen Truppe loszufahren, um den Wert der Veranstaltung zu testen. Er wirbt dafür, dass die JUKO die Testfahrt bezuschusst. Die Kosten sind bei maximal € 500,- für eine Testfahrt. Der Durchführung wird zugestimmt, zumal der Betrag im Rahmen der „Sonderverfügung“ auch ohne gesonderte Genehmigung ausgegeben werden dürfte.

Ann-Katrin beantragt die Anschaffung eines Banners für Öffentlichkeitsarbeit. Wird ebenfalls positiv bewertet. Anne empfiehlt außerdem die Anschaffung von Merchandising-Produkten, um bei Bezuschussungen Giveaways mit rausgeben zu können. Frank Griemsmann empfiehlt, bei der Auswahl auf Nutzbarkeit zu achten. Wird ebenfalls zugestimmt.

Top 9: Anträge

Es liegen keine Anträge vor.

Top 10: Verschiedenes

Herr Lennart Marx bietet an, in der Wischhafener Schützenhalle einen Lagerraum zur Verfügung zu stellen. Er soll kontaktiert werden, Ann-Katrin kümmert sich.

Franc Kleen berichtet davon, dass auch eine weitere Möglichkeit besteht, diese aber noch nicht ganz spruchreif sei.

Kai-Janis berichtet von den Juleica-Kursen des Stadtjugendpflege Stade und des Kreisjugendringes.

Marco berichtet von dem Sommerfest der JSG Nord am 09. Juli. Die Juko hatte mit € 500,- gefördert. Das Fest war eine Super-Veranstaltung mit viel Zuspruch und sehr guter Beteiligung, auch bei den Ehrenamtlern. Er bedankt sich im Namen der Veranstalter für die Förderung und erinnert nochmal daran, dass die extra angefertigten Spiele jedem Verein in Nordkehdingen zur Verfügung stehen. Sie sind aktuell bei Bianca Wist eingelagert. Anne will noch Fotos machen, damit alle eine Vorstellung haben.

Ann-Katrin berichtet davon, dass sie sich an einem Mädchenprojekt der Stadt Stade beteiligt. Es handelt sich um ein großes Projekt des Netzwerkes Mädchenarbeit des LK Stade. Es geht um einige Angebote speziell für Mädchen. Ann-Katrin wünscht sich Beachtung durch die Politik und Verwaltung und erhofft sich Besuch durch Bürgermeister o.ä.

Edgar schlägt vor, auch mal einen Artikel in den Kehdinger zu bringen. Ann-Katrin berichtet davon, dass die Artikel kostenpflichtig sind. Frank empfiehlt Kontakt zur Vorsitzenden des Gewerbevereins Hanna-Lena Funck. Ann-Katrin will sich kümmern.

Ende der Sitzung um 20.10 Uhr